

保護者の皆様



賢明幼第18-010

2018年4月25日

賢明学院幼稚園

園長 中原道夫

### 今月の聖句

マリアは言った。

「わたしは主のはしためです。お言葉どおり、この身になりますように。」(ルカ 1:38)



だいじょうぶ

園長 中原道夫

幼稚園が始まってやっと一ヶ月が経ちました。過ぎてみればやいものでした。まだまだなれない様子の子どもたちも、自分のクラスを間違えたり、迷ったりすることはなくなりつつあります。これは大きな成長であり、進歩です。

お母さんと離れるのがつらくて、悲しくて泣いていた子どもたちも、泣かなくなりつつあります。まるで新芽が若葉となるように毎日毎日少しずつですが、子ども達は成長しています。振り返ってみれば、大きな進歩を遂げています。幼稚園で初めて先生と出会い。初めてたくさんの友達と出会い。初めてお母さんと離れて生活します。自分中心の世界から、徐々に集団の生活へと変化していきます。これから、もっといろいろな体験をするでしょう。体験の度に、成長していく子ども達がたくましく見えます。人は体験によって成長するものです。体験が、人を成長させるとも言えます。人と人の出会いが人の「心」を成長させます。子どもが人と出会い、集団の中で成長していく姿を楽しみにしてください。時にはゆっくり時には急激に成長します。それが個人の差であり本人の成長速度です。成長の速度はみんな違っています。違っていてよいのです。違っていて大丈夫です。

大丈夫です。大丈夫の中には「人」がいます。

人がいるから大丈夫なのです。



### 5月のねらい

年少組

・戸外でたくさん体を動かして遊ぶ

・友だちや先生とお祈りをする

年中組

・いつも見守ってくださるマリア様の優しさを知る

年長組

・マリア様のように優しい心で周りの人に親切をする